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ORDINE DEL GIORNO: Prot. n. 275 del 29.06.2018 e Nota di variazione prot. 286 del 04.07.2018 

 

ORARIO DI CONVOCAZIONE: 09:30 – 10:30 

 

ORARIO INIZIO SEDUTA   10.30 

                                                

CONSIGLIERI PRESENTI Presente 

Assente 

ORA 

ENTRATA 

ORA 

USCITA 

ORA 

ENTRATA 

ORA 

USCITA 

ORA 

ENTRATA 

ORA 

USCITA 

Arcoleo                 Rosario 

 

   P     -      - 10.30 12.00   

Volante                 Claudio 

 

   P     -      - 10.53 12.00   

Figuccia                Sabrina    P     -      - 10.30 12.00   

Russa                 Giuseppina 

 

   P     -      - 10.53 12.00   

Susinno                 Marcello          

 

   P     -      - 10.45 11.50   

 

ORDINE DEL GIORNO: Prot. n. 407 del 28.06.2018 e Nota di Variazione prot. 428 del 

03.07.2018 

 

ORARIO DI CONVOCAZIONE: 09:30 – 10:30 

 

 

CONSIGLIERI PRESENTI Presente 
Assente 

ORA 
ENTRATA 

ORA 
USCITA 

ORA 
ENTRATA 

ORA 
USCITA 

ORA 
ENTRATA 

ORA 
USCITA 

Caracausi Paolo 

 

   P     -      - 10.30 12.00   

Ficarra   Elio               

 

   P     -      - 11.20 12.00   

Amella Concetta    P     -      - 10.30 12.00   

Giaconia Massimiliano 

 

   P     -      - 11.00 12.00   

Meli Caterina          

 

   P     -      - 10.35 11.45   

 

 

 

 



COMUNE   DI   PALERMO 
 UFFICIO AUTONOMO AL CONSIGLIO COMUNALE 

VII  COMMISSIONE – III COMMISSIONE 

Via Bonanno, 51 Tel. 0917408260-8262 -8264 

settimacommissione@comune.palermo.it  

terzacommissione@comune.palermo.it 

 

 

 

Su richiesta  avanzata dall’UGL, il Presidente Paolo Caracausi, n.q. di Consigliere più anziano 

pone all’o.d.g.: 
SEDUTA CONGIUNTA PER AUDIZIONE DI UNA DELEGAZIONE IN RAPPRESENTANZA DELL’UGL 

PER DISCUTERE SU PROBLEMATICHE DIPENDENTI GESAP. 

Il Presidente Caracausi cede la parola ai rappresentanti  UGL. In specie, si rappresenta la seguente problematica: Livelli 

non riconosciuti ai dipendenti Gesap, ovvero, carichi di lavoro assegnati diversi da quelli contrattualmente previsti. 

Si entra anche nel merito di ulteriori criticità riscontrate, quali: la presenza di polveri sottili che inficiano la funzionalità 

degli strumenti di lavoro (es. tappeto bagagli), mancanza degli ordini di priorità, assenza del responsabile di comparto, 

difficoltà nella turnazione di lavoro, eccessiva discrezionalità sull’attribuzione dell’ indennità di reperibilità  ecc..; 

su domanda della Consigliera Figuccia, i partecipanti rilevano che alcune di queste situazioni anomale sono state fatte 

valere anche in sede giudiziale;  il Presidente evidenzia che si duole della circostanza che i vertici della società, 

ritualmente convocati in audizione, non siano intervenuti all’odierna seduta. La Consigliera Amella sottolinea che il 

quadro normativo imporrebbe la privatizzazione del servizio in argomento. Il Consigliere Susinno precisa che, a suo 

parere, occorre fare una verifica rispetto ai temi che sono stati sin qui rappresentati; La Consigliera Figuccia domanda 

se dette problematiche sono state rappresentate, in primis, ai vertici della società ed, in secundis, se le stesse risultano 

condivise dalle altre associazioni sindacali. I sigg. OMISSIS riferiscono che, in generale, sussiste una difficoltà di 

dialogo con i vertici della società mentre con le altre sigle sindacali non c’è grande coesione.  

Su domanda della Consigliera Figuccia viene, altresì, riferito che non è stato possibile istituire un tavolo tecnico 

richiesto da parte dell’UGL. Il Consigliere Giaconia domanda: “Le altre O.S. condividono la predetta richiesta di 

tavolo tecnico?”. Il sig. OMISSIS risponde che, le altre O.S., stante la protratta assenza delle figure di riferimento (es: 

del Direttore), non avrebbero sollecitato detto tavolo tecnico. 

La Consigliera Figuccia sintetizza che, la circostanza della sussistenza o meno di  coesione tra le diverse  O.S., 

chiarirebbe  ai componenti delle Commissioni,  la maggiore o minore condivisione delle  criticità esposte,  rispetto ai 

lavoratori.  Il sig. OMISSIS risponde che spesso, purtroppo, la condivisione tra le parti risulta mancante. 

Il Presidente Caracausi ringrazia gli intervenuti e dichiara, anche a nome del Presidente Arcoleo, che le Commissioni si 

attiveranno per le opportune verifiche e i necessari confronti.  

  

LETTURA, DISAMINA E APPROVAZIONE DELL’ODIERNO VERBALE.  

 

ORARIO FINE SEDUTA   12.00 

 

     Segretario     Presidente 

              Liliana Volo        Paolo Caracausi                                     

         

N.b. Verbale redatto alla luce del nuovo schema ex mail del Dirigente Ufficio Autonomo allo Staff,  

D.ssa Rosa Vicari, assunto al prot. n. 221 del 30.05.2018.  


